

30. Januar 2012

Chorversammlung des Katholischen Kirchenchors „Cäcilia“ Rauenberg -Ein sehr bewegtes Chorjahr-

Ende Januar fand im Pfarrzentrum die jährliche Chorversammlung statt.

Die Vorsitzende Christel Wagner begrüßte die Sängerinnen und Sänger, die Ehrenmitglieder und passiven Mitglieder, den neuen Präses Pfarrer Joachim Viedt, den Chorleiter Prof. Franz Wassermann und die Vorsitzende des Pfarrgemeinderates der Seelsorgeeinheit Rauenberg Roswitha Schöttler.

Zu Beginn gedachte die Versammlung des im vergangenen Jahr verstorbenen Ehrenmitgliedes Hans Reißfelder und aller verstorbenen passiven Mitglieder.

Laut Tagesordnung folgte der Bericht der Schriftführerin Annemarie Hillenbrand, die ein von Höhen und Tiefen getragenes Jahr 2011 Revue passieren ließ. Der Kassenwartin Renate Rößler konnte nach ihrem ausführlichen Bericht über Einnahmen-Ausgaben von den Kassenprüfern Bianca Illa und Reiner Stier eine einwandfreie und ordnungsgemäße Buchhaltung bescheinigt werden. Die Kassenprüfer standen wieder zur Wahl und wurden einstimmig für ein weiteres Jahr gewählt.

Nach dem ausführlichen Rückblick auf 2011 und dem Kassenbericht lieferte die 1. Vorsitzende Christel Wagner hierzu noch die Details und Mitgliederzahlen. Laut Ihren Ausführungen gestaltete sich das Jahr 2011 sehr abweichend von der Planung. Pfarrer Maiba, der 14 Jahre der Pfarrei vorstand und tiefe Spuren auch im Chorgeschehen hinterlassen hat, wechselte zum 1. Advent zur Seelsorgeeinheit Bretten. Zu seinem Abschied führte der Chor auf seinen Wunsch hin die Nicolaimesse von Haydn auf, was spontan in den Ablauf eingebaut wurde.

Die Einsatzfreude des Chorleiters Professor Wassermann spiegelt sich im Chor wieder und so geht die Motivation Hand in Hand mit der Qualität der Aufführungen, die nach Aussage des Chorleiters noch gesteigert werden konnte. Er spricht von mitunter grenzwertigen, nicht vorhersehbaren Belastungen für den Chor und hob hervor, dass dieser verständnisvoll reagiert habe.

Unter diesen Vorzeichen und seiner Leitung werde es keine Erstarrung geben, miteinander wollen Chor und Chorleiter arbeiten und Neues schaffen. Geplant ist eine Musikalische Kreuzwegandacht an Karfreitag, die Bruckner Choral-Messe an Ostern und Mozarts Krönungsmesse an Weihnachten.

Ebenso wichtig wie der innere Zusammenhalt und die nette Gemeinschaft ist auch die Außenwirkung der Arbeit, hier spricht er klar die Vermarktung der Leistungsfähigkeit an, die in diesem Fall dem Gesellschaftszwecke dienend ist. Die Rauenberger Abendmusik, die er vor 1 Jahr gemeinsam mit der politischen Gemeinde ins Leben gerufen hat, hat sich bereits einmal im Quartal fest etabliert.

Pfarrer Joachim Viedt ist der neue Präses des Rauenberger Kirchenchors. Er ist noch in der „Ankomm-Phase“ und zusammen mit Pfarrer Dr. Stolle auf Vorstell- und Begrüßungstour bei den zahlreichen Gruppen der Seelsorgeeinheit.

Gemeinsam mit der 1. Vorsitzenden sagte er Dankeschön an zahlreiche Sängerinnen und Sänger für fleißigen Chorprobenbesuch und übergab die Chronik zur Pfarrkirche St. Peter und Paul Rauenberg an:

Pia Becker, Resl Beyerer, Roswitha Klokow, Anneliese Maier, Christa Roth, Gertrud Schremser, Luise Laier, Cäcilie Singer, Ilse Zachmann, Paul Rachel

Für fleißige Teilnahme am Beerdigungssingen erhielten je 1 Fl. Sekt:

Pia Becker, Ellen Klefenz, Roswitha Klokow, Anneliese Maier, Luise Laier, Christa Roth, Christel Wagner, Doris Funkert, Rudi Menges und Otto Wagner

Ein besonderes Dankeschön von der Vorsitzenden bekamen Peter Ditton für das Vorantragen des Kreuzes bei vielen Beerdigungen, vertretungsweise übernimmt Paul Rachel diese Aufgabe, und Werner Mundil für die Pflege der Außenanlagen bei der St. Michaelskapelle auf dem Mannaberg. Ebenso die Beitragskassiererinnen Gertrud Schremser, Lotto Honeck und Roswitha Klokow, die oft den Kontakt zu neuen passiven Mitgliedern herstellen.

Lieselotte Honeck und Reiner Stier wurden ebenfalls mit einem Gutschein für ihre Tätigkeiten als Notenwarte belohnt und Luise Laier für das Führen der Anwesenheitslisten.

Dank auch an Gudrun Linder, die Prof. Wassermann bei den Chorproben unterstützt, und Peter Ritz für die Anleitung zur sängerischen Gymnastik.

Nicht zu vergessen die zahlreichen auswärtigen Sängerinnen und Sänger, die dem Chor bei Wind und Wetter die Treue halten.

Ein herzlicher Dank der Vorstandschaft und des gesamten Chors verbunden mit einem schmackhaften Geschenk ging an den Chorleiter Prof. Wassermann und den Vizechorleiter Rudi Menges.

Die Vorsitzende des Pfarrgemeinderates der SE, Roswitha Schöttler brachte Ihren Dank an die Mitglieder des Chors zum Ausdruck, nannte ihn tragende Säule der Pfarrgemeinde. Die ständige Unterstützung und Mithilfe, auch im finanziellen Bereich, und das Engagement seien vorbildlich

So konnte sie gemeinsam mit der Versammlung und ohne Gegenstimme die Entlastung der Vorstandschaft vornehmen.

Nächster Tagesordnungspunkt waren die Neuwahlen. Die Mitglieder des Vorstandes kandidierten erneut und konnten unter der Wahlleitung von Roswitha Schöttler ohne Gegenstimme und Enthaltung auf zwei Jahre wieder gewählt werden:

Christel Wagner, 1. Vorsitzende, Paul Rachel, 2. Vorsitzender, Annemarie Hillenbrand, Schriftführerin, Renate Rößler, Kassiererin, Heike Gottstein, Helga Gottstein, Otto Wagner, die Notenwartin Lotte Honeck und der Vizechorleiter Rudi Menges als Beisitzer. Neu in dieses Gremium wurde Kornelia Rössler gewählt.

Die Vorsitzende bedankte sich zum Abschluss bei allen für den harmonischen Verlauf der Versammlung und lud zum gemütlichen Ausklang des Abends ein.